



PROYECTO HOMBRES NUEVOS

dia a dia en Bolivia

MARTA SÁNCHEZ MEDIAVILLA, LA NUEVA PRESIDENTA DE LA FUNDACIÓN HOMBRES NUEVOS VISITÓ BOLIVIA

En el mes de febrero, la nueva Presidenta Marta Sánchez Mediavilla, giró una visita institucional al Proyecto Hombres Nuevos.

Fue noticia nacional y tuvo mucha resonancia en los medios de comunicación.

Aunque ya había estado una vez en el Proyecto, recorrió todas las áreas del Proyecto Hombres Nuevos. Se hizo presente, sin prisas, dialogando con todos, interesándose por todo para tener un conocimiento lo más completo posible.

Ella misma confesó a El Deber: *“Conozco el trabajo de la Fundación desde sus comienzos. Nicolás es parte de mi familia y me conoce desde que era una niña. Además de esta estrecha relación, mi padre Gregorio Sánchez ha sido y es Vicepresidente de la Fundación Hombres Nuevos desde su creación. Por tanto, conozco bien el trabajo que se ha realizado durante todos estos años”*.

Marta Sánchez Mediavilla, la nueva Presidenta, tiene claro el norte y dirección de la Fundación: *“trabajar para mejorar la vida de los más desfavorecidos”*.

Marta Sánchez toma la posta de Castellanos

Ahora compagina su labor en la Fundación Hombres Nuevos con su empresa, diseñando joyas y con producciones de moda para revistas como Vogue, Glamour y Gentleman



Este año se ha planteado el reto de buscar financiación local, boliviana. Hasta ahora son pocos los bolivianos que colaboran económicamente con nuestro proyecto. *Dependemos casi al 100% de España. Y nos gustaría que esto cambiase. Debemos sensibilizar y concienciar a los ricos en Bolivia de que es un deber suyo ayudar a sus hermanos.*



El periódico “La Calle” destaca que la continuidad del Proyecto Hombres Nuevos estaba ahora en manos de la nueva Presidenta, joven, dinámica y emprendedora, que viene con ganas de servir a los pobres y que el Proyecto Hombres Nuevos siga levantando esperanzas en la gente empobrecida.

Le damos una bienvenida cordial y aquí estamos los bolivianos, pues el proyecto es boliviano, con ganas de secundar las iniciativas que nos brinde la nueva Presidenta de Hombres Nuevos Marta Sánchez Mediavilla.





MARÍA GUILLÉN RETORNA A ESPAÑA Y DEJA LA DIRECCIÓN DEL HOSPITAL VIRGEN MILAGROSA

En Hombres Nuevos se ha sentido y lamentado el retorno a España de María Guillén. se trata de una excelente profesional, querida y admirada por todos, lo cual supone una pérdida irreparable para el Proyecto Hombres Nuevos y especialmente para el Hospital Virgen Milagrosa.

María, te estamos muy agradecidos y sabes que tienes las puertas abiertas de Hombres Nuevos, que es tu segunda familia. Te vamos a extrañar hartísimo. Que Dios te bendiga.



EL HOSPITAL VIRGEN MILAGROSA, nace como una carpa sanitaria habilitada para dar servicio a los damnificados del río Pirá el año 1983.

MISIÓN

El Hospital Virgen Milagrosa es una institución sin ánimo de lucro, presta servicios de atención médica de calidad, con calidez, a través de un servicio profesional oportuno, realizando sus tareas con sentido humano a la población en general de la Ciudadela Andrés Ibáñez o Plan 3000.

HOSPITAL VIRGEN MILAGROSA



Quirófano - Hospital Virgen Milagrosa



DATOS ESTADÍSTICOS

Desde 2001 se llevan realizando anualmente campañas solidarias de cirugía: cirugía general, ginecología, urología y oftalmología, y cientos de pacientes se han podido beneficiar de estos servicios sociales.

38

CAMPAÑAS SOLIDARIAS DE CIRUGÍA

4.100

BENEFICIADOS EN LAS CAMPAÑAS SOLIDARIAS

ATENCIÓNES 2018

88.510
pacientes

30.761

SERVICIOS

- LABORATORIO
- RAYOS X
- ECOGRAFIA ABDOMINAL
- ECOGRAFIA GINECOLOGICA
- ELECTROCARDIOGRAMA
- FISIOTERAPIA
- ECOGRAFIA OBSTETRICA
- PLANIFICACION-ANTICONCEPCION-MONITOREO
- ENDOSCOPIA - COLONOSCOPIA
- PRUEBA PAP
- MONITORIZACIÓN FETAL
- RETIRO DE DIU

481

CIRUGÍAS

72

PARTOS

ONCOLOGÍA NUEVO SERVICIO

El Dr. Isaac R. Veizaga Choque a partir de junio realizará el servicio de Oncología.





El Dr. Carlos Vara y su esposa, la Dra. Luisa García, plantean de nuevo seguir con las campañas quirúrgicas a bajo costo en el Hospital Virgen Milagrosa.

Reconocemos y agradecemos la gran labor humanitaria, realizada por el Dr. Carlos Vara y la Dra Luisa García por más de 30 campañas quirúrgicas a bajo costo que realizaron en nuestro hospital.

Ojalá se recuperen las campañas quirúrgicas a bajo costo con médicos extranjeros, además de las que ya vienen haciendo los médicos bolivianos.

SEGURIDAD ALIMENTARIA EN EL COMEDOR ALEGRÍA

En 1994 se pusieron en marcha una serie de comedores que han dado servicio durante todos estos años a miles de niños y niñas en situación de pobreza.

Actualmente se mantiene el comedor Alegría en funcionamiento, con 70 beneficiarios entre niños, niñas y adolescentes de la zona de la Ciudad de la Alegría del Plan 3000.





DEFENSA DE TESIS Y LICENCIATURA DE PEDRO YAQUIRENA

El voluntario de Hombres Nuevos Pedro Yaquirena, defendió el proyecto de grado para conseguir la licenciatura en música, el 13 de mayo en la Universidad Evangélica Boliviana. El tema de su defensa: "Arreglos de taquiraris y carnavales del folclore cruceño para cuarteto de fagotes de la Orquesta Sinfónica del Proyecto Hombres Nuevos en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra". Obtuvo la máxima calificación.

Finalmente el día 11 de junio del 2019, Pedro Yaquirena recibió el diploma académico de Licenciado en Música por la Universidad Evangélica Boliviana, rodeado de sus padres Octavio y Emilia, los voluntarios de Hombres Nuevos en pleno y su amiga desde la infancia Dori Rodríguez. Culminó con una cena fraterna en "el Palacio".

Felicidades Lic. Pedro Yaquirena.

KINDER SIXTO SUÁREZ NAVARRO

Queremos agradecer a la Fundación Mis Aldeas y a su presidente D. Alfonso Mialdea, amigo de Hombres Nuevos, por su generosa colaboración de 5 años, en el Kinder Sixto Suarez Navarro, del Plan 3000 en Santa Cruz de la Sierra, proyecto que ha permitido a niñas y niños del nivel inicial, provenientes de familias de escasos recursos, ser beneficiarios de una infraestructura digna, alimentación, material escolar y 8 horas de clases, situación que en Bolivia solo se lo pueden permitir las familias adineradas. Gracias Fundación Mis Aldeas por haber sido nuestro aliado en brindar calidad de enseñanza a los más pequeños.



BECAS DEL BANCO MERCANTIL

La Fundación del Banco Mercantil Santa Cruz, tiene un programa interesante de Becas Universitarias. Las ha ofrecido a Hombres Nuevos, Visión Mundial, Alalay, Aldeas SOS y Comunidades Populares de Don Bosco, para poder hacer en la Universidad Católica San Pablo de Bolivia, una carrera técnica superior de Emprendimiento Empresarial. Los candidatos tuvieron que hacer un examen de selección. Hombres Nuevos presentó 11 candidatos y los 11 han aprobado con holgura. El puntaje máximo eran 1.200 y una alumna de Hombres Nuevos, quedó la segunda mejor clasificada. Sacó 1.150 de puntaje.



Una buena noticia y un signo de la calidad educativa de los colegios de Hombres Nuevos. d de enseñanza a los más pequeños.

SEMINARIO DE NICOLÁS CASTELLANOS A LOS ALUMNOS DE LA FACULTAD DE TEATRO



Planteó la pregunta fundamental de la persona humana: ¿Quién soy yo? ¿Qué represento en el teatro del mundo? ¿Cómo ser feliz?

Cada persona da una respuesta. La historia del pensamiento, de la filosofía, de la teología, de la literatura, de las bellas artes, de las religiones, de las políticas, del capitalismo, del neoliberalismo, del comunismo... ofrecen sus ofertas y dan sus respuestas.

El fundador de Hombres Nuevos, mostrando su respeto por todas las respuestas presentó la oferta, la respuesta de Jesús de Nazaret. Para él la mejor, la más razonable y completa, abierta a la trascendencia.

Fruto de esta oferta, es el resultado del Proyecto Hombres Nuevos, con todas sus realizaciones. Hizo un recorrido por más de las 20 áreas que tiene el proyecto. Se detuvo en dos, el Proyecto Hombres Nuevos, proyección de la visión de Jesús de Nazaret, ha fundado la única Facultad de Teatro en Bolivia.

Y gracias a una comunidad eclesial de base, siguiendo el esquema de ver, juzgar y actuar, levantó un diagnóstico en el Plan 3000 y constato que 62 niñas y niños, en edad escolar, no tenían escuela. Y entonces levantaron una escuela como la de la foto, con cuatro palos y una calamina y plásticos. Esa iniciativa, dio lugar a la construcción de cien escuelas que ha hecho el Proyecto Hombres Nuevos.

Los alumnos de la Facultad de Teatro, constataron la coherencia entre el pensamiento de Jesús de Nazaret y la realidad social de educación y salud que realiza el Proyecto Hombres Nuevos.

Su valorización y aprobación a Hombres Nuevos, culminó en un fuerte aplauso.



DÍAS DE MUSEO COMUNIDADES EDUCATIVAS HOMBRES NUEVOS

El día 10 de junio en el Centro Cultural Feliciano Rodríguez, Comunidades Educativas Hombres Nuevos inauguró los Días de Museo, una actividad llena de historia, educación y cultura en homenaje a los 25 años – Bodas de Plata de la Obra Educativa de Hombres Nuevos. Asistieron los diferentes directores de los colegios que conforman Comunidades Educativas, la representante de la CEIL y nuestro fundador Mons. Nicolás Castellanos acompañado de los voluntarios del Proyecto Hombres Nuevos.

Con el objetivo de promover espacio de participación a través de confraternización, actividades culturales, ocio y tiempo libre en toda nuestra comunidad educativa.

Hubo una gran participación y asistencia de los estudiantes y profesores.





PROYECTO BECAS HOMBRES NUEVOS

Desde que se empezó este proyecto en 1992 se han repartido 4.840 becas otorgadas a jóvenes de escasos recursos económicos para que tuvieran acceso a estudios superiores y técnicos, y pudieran terminar su ciclo formativo.

Actualmente se benefician 90 estudiantes. 40 Becas para institutos técnicos y 50 para la Universidad pública.

BRINDIS POR EL NUEVO AÑO 2019 EN EL DEBER



Este brindis fue realizado el día 1 de enero del 2019, como recoge El Deber de ese día. Fue compartido por personajes de la vida política, cultural, empresarial, artística, medios de comunicación. Las palabras del brindis las pronunció en nombre de todos Nicolás Castellanos Franco, fundador del Proyecto Hombres Nuevos.

CENTRO DE DÍA DEL ADULTO MAYOR

El Centro de día del adulto mayor Proyecto Hombres Nuevos y Centro del Albergue Cardenal Julio Terraza para adulto mayor Vallegrande. *Un encuentro de hermanos y amigos.*

Los días 26, 27 y 28 de abril del 2019 se lleva a cabo el primer encuentro del adulto mayor Plan 3000- Vallegrande, en la localidad de Vallegrande gracias a la colaboración mutua entre Proyecto Hombres Nuevos y el Albergue Cardenal Julio Terraza, centro dirigido por el Lic. Juan Pablo Valverde.



Un encuentro donde se compartió vivencias, risas, cariño y visitas a lugares turísticos de los Valles como ejemplo la ruta del "Che", la catedral, museo de la guerrilla entre otros.



HOGAR MENSAJEROS DE LA PAZ

Actualmente acoge a 16 chicos en situación de riesgo para recibir una reeducación conductual, apoyo académico y nuevos valores y principios para un mejor desarrollo personal.

Desde su fundación (1997), han pasado por el hogar 299 niños y adolescentes.

HOGAR HOMBRES NUEVOS MONTERO

En los 5 años que lleva funcionando el Hogar Hombres Nuevos-Montero, éste ha acogido a 154 niños y niñas, hijos de zafreiros de la zona, para alejarlos de los campos de trabajo en la Zafra, proporcionarles una atención integral y facilitarles el acceso a una educación ininterrumpida en las escuelas cercanas.



HOMBRES NUEVOS INAUGURA UNA ESCUELA DE MÚSICA Y LA NUEVA CARA DE LA ORQUESTA SINFÓNICA HOMBRES NUEVOS



Un gran ajetreo se vive a las puertas de la Sede de la Orquesta Sinfónica Hombres Nuevos.

Seis meses lleva la nueva administración, a la cabeza del Maestro Jorge Luis Molina Altamirano, y ha creado un grupo de profesionales de diferentes especialidades. Ha sido como el resurgir de la Orquesta Sinfónica Hombres Nuevos.

Este cambio se puso en marcha en enero de 2018, cuando casi carecíamos de todo.

En el 2018, ofrecimos 29 conciertos oficiales, en 15 de ellos estuvieron presentes los nuevos artistas.

La inauguración de la Escuela de Música, en diciembre del 2018, nos permitió ampliar la oferta musical, llegamos a tener 120 alumnos.

Se cuenta actualmente con 9 profesores, un encargado de los ambientes, cuatro secciones musicales: Orquesta Sinfónica Hombres Nuevos, Orquesta Infantil Hombres Nuevos, Orquesta inicial y los niños de iniciación musical “Música en Colores”, una nueva oferta, brindada por la profesora Tania Coca, quien se especializó en Chile y que es para niños de 4 a 6 años y hace que aprendan a leer música mediante los colores.

Recientemente tuvimos nuestra primera temporada, denominada Que Canten Los Niños, en la Casa de la Cultura. Se participó en la Feria del Libro de Santa Cruz de la Sierra. Intervino también en una sesión de Canta Cuentos y en la Velada Folklórico del Año Nuevo Chino, promovido por la Embajada de China y Consulado de Santa Cruz de la Sierra.



Nuestros proyectos de futuro, en agosto, la participación de la Orquesta Infantil Hombres Nuevos en los Festivales de Temporada, en un concierto en San Xavier. También está previsto que la orquesta juvenil viaje a España en noviembre.

LA ORQUESTA HOMBRES NUEVOS RECIBE EL PREMIO ANNIE COOPONEX



La Asociación Pro Arte y Cultura (APAC) eligió a la Orquesta Hombres Nuevos para el Premio Annie Cooponex 2019. Se trata de un reconocimiento de \$us 1.000, entregado el martes 18 de junio, por el director artístico del Festival Misiones de Chiquitos, Padre Piotr Nawrot, en la escuela ubicada en el Plan 3.000.

“Este reconocimiento lo da Annie a un grupo de música o a un artista como un incentivo para que continúen en su aprendizaje”, aseguró Paula de Paz Soldán, gerente de APAC, a tiempo de destacar el aporte que desde 2014 viene dando esta voluntaria de APAC, una boliviana que radica en Londres.

Por su parte, Jorge Luis Molina, Director de la Orquesta, aseguró que se sienten halagados y comprometidos para seguir llevando adelante el trabajo de una de las orquestas más importantes y emblemáticas de Santa Cruz.

“Es una alegría para todos los miembros del grupo, principalmente para nuestras nuevas generaciones”, afirmó Molina, quien aseveró que el dinero servirá para ampliar la cantidad de instrumentos.

Durante el acto de entrega, la Orquesta interpretó el Himno a la alegría (Beethoven), Tempestad (Smith) y El guajojó (Avila).

Fuente: Diario El Deber.



El Centro Cultural Feliciano Rodríguez se lamenta que Pablo Ángel Sánchez haya dejado la dirección del mismo, por razones de concentrarse en el estudio de su carrera de Medicina en la Universidad Ecológica de Santa Cruz de la Sierra. Temporalmente por las mismas razones, también dejó de ser voluntario en Hombres Nuevos.

Amigo Pablo, valoramos tu trabajo, hecho con mucha profesionalidad y entrega en nuestro centro cultural. Esperamos que pronto vuelvas al voluntariado de Hombres Nuevos.



UN ENCUENTRO CON EL ARTE PARA VISIBILIZAR LA DESIGUALDAD EN EL MUNDO

Fotografía: Valle de Elda.

Cadmio ha organizado un encuentro llamado "Movimiento anciano" este viernes a las 20 horas en la Fundación Paurides. Se trata de un acto con el que se busca sensibilizar y hacer reflexionar a través del arte a la población general sobre la situación de desigualdad que se vive en el mundo y abrir así las mentes dando a conocer la experiencia personal del artista y voluntario en Bolivia, Pablo Ángel Sánchez.

El eldense apoyará su charla con una exposición fotográfica –retratos de ancianos que hizo en 2017 en Bolivia- con la que busca transmitir la situación tan difícil que viven las personas mayores de aquel país.

Este acto será dirigido por el eldense, quien lleva seis años trabajando como voluntario en Bolivia a través de la organización Proyecto Hombres Nuevos, enfocado en la sanidad, la educación y la cultura. Sánchez trabaja en el centro cultural Feliciano Rodríguez, trabajo que compagina con sus estudios de Medicina, previamente trabajó en un centro de ancianos. La exposición versa sobre la situación de jubilados y retirados mayores de 55 años que cobran una asignación de en torno a 200 euros para subsistir durante el mes.

Su objetivo es transmitir las emociones de estos ancianos, cuáles eran sus ilusiones y proyectos de vida y si los pudieron cumplir. Todo ello lo contará a través del arte, lo que, admite, no es nada fácil pero sí apasionante.

Sánchez espera que sea un encuentro ameno en el que los eldenses conozcan la dura situación que se vive en países como Bolivia, país en el que la brecha entre ricos y pobres es grande. Además dará a conocer la labor que su proyecto realiza para promover la cultura y el entretenimiento para toda la población.

Las imágenes de la exposición estarán a la venta al precio de diez euros para recaudar fondos para este proyecto.



CENTRO CULTURAL FELICIANA RODRÍGUEZ EN LA LARGA NOCHE DE LOS MUSEOS

El Centro Cultural Feliciano Rodríguez participó en la Larga Noche de los Museos de Santa Cruz de la Sierra con la siguiente programación.

- Proyección del documental "Del País que tenemos al país que queremos".
- Exposición de pintura REVE, del artista cruceño Danilo Mileta.
- Presentación de Teatro espontáneo, dirigido por Oscar Leños VERTIGO TEATRO.
- Dúo de Baile / Vanesa Méndez.
- Presentación Acrobacia en Tela.

Excelente participación en la Larga Noche de los Museos con un público aproximado de 300 personas.

Se celebró del 25 de abril al 5 de mayo. Participaron grupos de teatro de Bolivia, España, Argentina, Chile, Uruguay, Perú, Cuba, Francia, Suiza, Japón en el teatro de la Facultad de Hombres Nuevos, actuaron dos grupos, uno de Bolivia Boyeur Teatro, con la obra Cato Colorado, representada por alumnos egresados de nuestra

Facultad de Teatro; otro de Argentina, con la obra Quijote a la cabeza y dada el éxito que tuvo la primera representación, la tuvieron que repetir.

Se llenó el teatro, en cada representación 500 personas. Participaron masivamente, alumnos de los colegios de Hombres Nuevos.

La Asociación Pro Arte y Cultura (APAC), que organiza los festivales de Teatro y de Música Barroca, siempre cuentan con nuestra Facultad de Teatro, para la celebración de dichos festivales.

El Festival desde su inauguración, tuvo color y presencia de Hombres Nuevos. La Orquesta Sinfónica Juvenil de Hombres Nuevos intervino en la obra teatral de la inauguración. Hombres Nuevos, cuenta, pesa y es un referente en Santa Cruz de la Sierra y en Bolivia.

HOMBRES NUEVOS EN EL XIX FESTIVAL INTERNACIONAL DE TEATRO EN SANTA CRUZ DE LA SIERRA



Como todos los años, Industrias Venado, colabora con el Proyecto Hombres Nuevos. Le hace una entrega generosa de “Productos Venado”.

Se trata de una donación navideña – 2018 de 7.155 Bs., unos 1.000 Euros.

Industrias Venado, es una empresa española radicada en La Paz, en Santa Cruz de la Sierra y otras ciudades.

DONACIÓN NAVIDEÑA INDUSTRIA VENADO



Nuestro agradecimiento y oración a doña María Eugenia Rudiez de Elorz, que varias veces, nos ha visitado en el Plan 3000 y es una colaboradora permanente de Hombres Nuevos.

AGUA POTABLE EN EL ALTIPLANO

Las comunidades de Tomata, Quilloma, Santa Rosa... en el altiplano, municipio de Coro Coro, pronto tendrán agua potable. Precisamente en estas comunidades aimaras, para beber agua, las personas y los animales, durante los tres meses de sequía tenían que andar cuatro horas, dos horas de ida y dos de vuelta, por senderos tortuosos, a 3000 y 4000 metros de altura, con temperaturas de 15 y 17 grados bajo cero.

Reconocemos y agradecemos la solidaridad de la Junta Castilla y León. En una visita que le hicimos al Presidente de la Junta Castilla y León, Juan Vicente Herrera, en el verano del 2018, el fundador de Hombres Nuevos, Nicolás Castellanos, José Antonio Cedrum y Yolanda Domínguez de la Fundación DISI, se conmovió y nos prometió la subvención que hoy día es una realidad.

Hombres Nuevos está muy agradecido a Juan Vicente Herrera por toda la colaboración prestada a nuestras obras sociales.

Estamos en la fase final de los ocho internados en el altiplano, en las mismas comunidades para que los alumnos no tengan que recorrer ocho horas diarias para ir a la escuela, 4 de ida y 4 de vuelta. Seguimos contando con la cooperación social de la Junta de Castilla y León con las nuevas autoridades.

CONVENIO ENTRE CIPAM, AEIV Y PROYECTO HOMBRES NUEVOS, ENTRE LA RESIDENCIA DE ADULTO MAYOR DE VALLEGRANDE Y NUESTRO PROYECTO.





VIAJE A CALAMA Y ANTOFAGASTA Nicolás Castellanos Franco

El voluntariado constituye una señal de identidad del Proyecto Hombres Nuevos. Un factor desencadenante de la pujanza social del Proyecto Hombres Nuevos son los 5.000 voluntarios, siempre más voluntarias que voluntarios.

En los 27 años de andadura del Proyecto Hombres Nuevos, una palanca significativa e importante, en su ser, quehacer y desarrollo social, ha sido el voluntariado, que hemos promocionado, acogido y cuidado con esmero. Las voluntarias/os son imprescindibles en Hombres Nuevos. Son una buena noticia para los pobres y una satisfacción plena para todos nosotros.

¿Por qué os cuento esto? Muy sencillo. Una voluntaria durante cinco años en Hombres Nuevos, Pamela Roca, de Santa Cruz de la Sierra, trabaja ahora en Calama, le han tenido que hacer una intervención quirúrgica en Antofagasta. Allí solo tiene el enamorado, Mauricio que trabaja en Iquique. Entonces, el Proyecto Hombres Nuevos acordó que nos hiciéramos presentes para acompañarla, podernos turnar con Mauricio y acordaron que me trasladase yo a Antofagasta. Y allí estuve una semana acompañándola en el pre operatorio y pos operatorio.

Gracias a Dios, a los médicos y enfermeras, en Chile les llaman matronas, todo salió muy bien. Y Pamela quedó feliz y agradecida a Hombres Nuevos y a su amigo Nicolás. Y ya estoy de nuevo en Santa Cruz de la Sierra.

El domingo, día 19 de mayo, me acerqué a la Catedral de Antofagasta para celebrar la Eucaristía. Me acogió con mucho interés el Párroco de la Catedral, P. Marcelo Pizarro, que me ofreció celebrar la Eucaristía de las 12 de medio día. Parece ser que le informó al Arzobispo de Antofagasta, Mons. Ignacio Ducasse, que me recibió muy amablemente y conversamos sobre la Arquidiócesis de Antofagasta y sobre el Proyecto Hombres Nuevos de Bolivia.

Me invitó a la reunión que tiene con los sacerdotes el próximo miércoles, día 22. Fue un encuentro fraterno, muy agradable, donde hablamos de la Arquidiócesis de Chile, de Bolivia y también del Proyecto Hombres Nuevos, que les gustó y sorprendió.

Concluyo, Hombres Nuevos en Bolivia es una familia que comparte y sale en misión hacia las periferias humanas y geográficas de los pobres, para que acontezca el Reino.

RAÚL USCA EN EL PROYECTO HOMBRES NUEVOS

El sacerdote ecuatoriano Raúl Usca, del Vicariato Apostólico de Sucumbíos, del que fue obispo profético Gonzalo López Marañón, en una Iglesia local inspirada en el Evangelio en el Concilio Vaticano II, en Medellín, Puebla, en la línea de la Teología de la Liberación, que fue perseguida.

El P. Raúl Usca, quería conocer el Proyecto Hombres Nuevos y vivió con nosotros un largo tiempo. Nos enriqueció con la Pastoral Evangelizadora y Liberadora de Sucumbíos. Y le encantó la misión de Hombres Nuevos y ya se siente amigo de nuestro Proyecto.



Además del sacerdote ecuatoriano Raúl Usca, un verdadero “hombre nuevo”, en lo que va del año 2019, ha seguido la racha excelente de voluntarios. Y nos han acompañado los matrimonios Pablo Sainz y Maite Villegas, padres del guitarrista de fama internacional Pablo Sainz Villegas, Jesús Malagón y Ma. Antonia Martínez, Araceli y Ma. Angeles y las jóvenes Cristina, por un año, procedente de Entre Culturas y de Marta de San Cebrián de Campos, Palencia. Les valoramos por el trabajo realizado con profesionalidad en las áreas del Proyecto y por su identificación con la mística y praxis liberadora del Proyecto Hombres Nuevos.

Hemos vivido con todos ellos en un verdadero clima de familia y de solidaridad con los pobres.



EL PROYECTO HOMBRES NUEVOS ES CONOCIDO, RECONOCIDO Y VALORADO EN LOS AGUSTINOS DE AMÉRICA LATINA

Al fundador del Proyecto Hombres Nuevos, le invitaron a participar en la XIX Asamblea de la Organización de Agustinos en América Latina, celebrada en Belo Horizonte, Brasil, del 23 al 28 de abril. La presidía, con humildad y espíritu de comunión, el General de la orden, Fray Alejandro Moral, juntamente con el Consejero General, Patricio Villalba. Participaron 60 agustinos de 18 países de América Latina. Se nombró la nueva directiva, presidida por el agustino chileno Yuliano Viveros. Se evaluaron los logros conseguidos y se fomentaron nuevos emprendimientos apostólicos, evangelizadores y sociales.

Queremos destacar que nuestro fundador Nicolás Castellanos, tuvo un espacio amplio de una hora para presentar a los agustinos de América Latina el Proyecto Hombres Nuevos. Parece ser, que todos quedaron sorprendidos y admirados por las dimensiones sociales del Proyecto, que constituye todo un símbolo de evangelización desde la promoción integral de TODO el hombre y de TODAS las mujeres y hombres. Parecía un buen referente del camino a recorrer por Justicia y Paz de los agustinos en América Latina.

Hombres Nuevos marca la diferencia.

EL MAESTRO ANTOINE DUHAMEL HA FALLECIDO



Su hijo Laurent, que reside en Perú, nos ha ofrecido la noticia escueta: “Papá ha fallecido”.

La luctuosa noticia ha conmovido al mundo de la música, a SICOR, a la Orquesta Sinfónica Hombres Nuevos que él la convirtió en la gran Orquesta que dio conciertos al Papa Francisco en Roma, bajo la dirección de Ruben Darío Suárez Arana, discípulo y amigo de Antoine, APAC, a Carlos Hugo Molina, a CEPAD y a todos los que se ocupan y preocupan de la promoción integral de la mancomunidad de la Chiquitanía y a todos los discípulos y músicos que se formaron en la escuela de Antoine Duhamel.

El grito de dolor, de esperanza, de oración, de acción de gracias es unánime, porque el entrañable Antoine además de gran músico, fue un incondicional amigo.

La llegada del maestro Antoine Duhamel a Santa Cruz de la Sierra, a Urubichá, en Guarayos, a la Chiquitanía, a San José de Chiquitos, revolucionó y modificó radicalmente la manera de interpretar y hacer música. Asumió, divulgó, le dio altura y profundidad al gran acervo musical chiquitano, guarayo, mojeño... La puso en escena con excelente profundidad musical.

Había nacido en Arras, Francia el 6 de octubre de 1945, donde destacó como excelente trombonista, formó parte del movimiento musical, promovido por José Antonio Abreu. Así lo atestigua Carlos Cifuentes “Lamento profundamente la muerte de un gran músico, un gran maestro Antoine Duhamel, fuimos amigos y compañeros de trabajo durante muchísimos años en el Sistema de Venezuela, dando talleres, clases y seminarios en la mayoría de las orquestas juveniles del país y luego como parte del equipo de maestros que levantó la orquesta nacional infantil de Venezuela. También trabajamos juntos en muchísimas organizaciones internacionales como profesores llevando el programa orquestal de El Sistema a muchos países, enviados por nuestro querido maestro José Antonio Abreu; y después durante algunos años trabajamos arduamente en Bolivia como maestros colaborando con el desarrollo de las orquestas juveniles, Urubichá, Hombres Nuevos... de ese hermoso país hermano. Lamento mucho tu partida Antoine Duhamel, que Dios te tenga en su Gloria”.

Posteriormente se trasladó a Bolivia, a Santa Cruz de la Sierra. Fue docente en la Universidad Pública Gabriel René Moreno. Se movió por toda la geografía musical del oriente boliviano y destacó como extraordinario formador de músicos. Ha dejado profundas huellas en varias generaciones de músicos bolivianos. Fue director de la Orquesta de “La Selva” en Francia, de la Orquesta de San José de Chiquitos y durante varios años de la Orquesta Sinfónica de Hombres Nuevos, que siempre fue su familia y plataforma musical.

Merecen destacar los conciertos de la Orquesta Sinfónica Hombres Nuevos, dirigidos por Antoine Duhamel en la Casa de la Independencia en Sucre, con motivo de los 200 años del Grito Libertario. Se coronaron de gloria tanto “Antuan”, así se le llamaba, como la Orquesta Hombres Nuevos.

SICOR y Hombres Nuevos y todo el mundo musical, lloran su muerte y agradecen su paso transformador por Santa Cruz de la Sierra.

“La pasión por la música no conoce fronteras ni nacionalidades”. Siempre decía Antoine.

Además de Maestro musical, era un excelente pedagogo. Les decía a los jóvenes músicos: “Tengo un secreto que no digo a nadie: Después de estudiar viene estudiar, estudiar...”.

No olvidamos querido Maestro Antoine Duhamel tu humor tan pintoresco, que hacía tan agradable la convivencia contigo.

Como fundador de Hombres Nuevos, siempre me distinguió con su cariño, amistad y admiración.

Amigo Antoine Duhamel, tú frecuentaste tantas iglesias dirigiendo nuestras orquestas, y el lunes día 17 de junio, en la Iglesia Misional del Mechero, Santa Mónica y San Romero de América, a las 7 de la noche, te rendimos un homenaje y ofrecemos la Eucaristía para que goces de la paz y alegría del Reino.

Actuación especial de la Orquesta Sinfónica Hombres Nuevos...

Ahora estás en el cielo haciendo música, descansa en paz.

Nicolás Castellanos Franco osa
Fundador de Hombres Nuevos



Necesitamos tu colaboración, es imprescindible para mantener la obra social del Proyecto Hombres Nuevos en Bolivia:

- Hogar en Montero para los hijos de los zafreros.
- Becas Universitarias.
- Residencia Universitaria para jóvenes del campo.
- Los nueve colegios de Convenio de Hombres Nuevos.
- Centro de Día para adultos mayores.
- Hogar de Mensajeros de la Paz.
- Comedor infantil en el Plan 3000.
- Escuela de Música.
- Facultad de Teatro.
- Hospital Virgen Milagrosa.
- Voluntariado en la cárcel de Palmasola.



Puedes colaborar ingresando tu colaboración en las cuentas del Proyecto:

Titular: Proyecto Hombres Nuevos

Banco: BISA

Nº de Cuenta: 196179001 - 4

Cuenta en Bolivianos

Titular: Proyecto Hombres Nuevos

Banco: BISA

Nº de Cuenta: 1961796519

Cuenta en Euros



O en las cuentas de Nicolás Castellanos Franco, fundador del Proyecto Hombres Nuevos.

Titular: Nicolás Castellanos Franco

Banco: Económico

Nº de Cuenta: 1082102042

Cuenta en Dólares

Titular: Nicolás Castellanos Franco

Banco: Económico

Nº de Cuenta: 1061-309609

Cuenta en Bolivianos

Titular: Nicolás Castellanos Franco

Banco: BISA

Nº de Cuenta: 1319996539

Cuenta en Euros



PROYECTO HOMBRES NUEVOS - BOLIVIA

Director General: Alfredo Soliz Rivero

Dirección: Plan 3000, Santa Cruz de la Sierra - Bolivia

Casilla Postal: 2574 Santa Cruz de la Sierra - Bolivia

Telf.: 00591 3 362 7204 / email: prhnuevos@gmail.com